

Jeder Schuss fast ein Treffer

Konstanz – Konstanzer Amateure und Aktive haben sich am Schießstand gemessen. Das von der Schützengesellschaft der Stadt Konstanz 1438 ausgerichtete 18. Konstanzer Firmen- und Volksschießen sei nach zwei ausgefallenen Corona-Jahren auf große Resonanz gestoßen, heißt es in einer Pressemitteilung. 100 Einzelschützen und 19 Mannschaften hätten sich angemeldet. Geschossen wurde mit dem KK-Gewehr liegend aufgelegt auf 50 Meter bei 15 Wertungsschüssen. Die besten Ergebnisse bei den Nichtschützen seien denen der Aktiven sehr nahe gekommen. Bei den Damen gewann Alexandra Reichel-Narr mit 140 Ringen vor Irina Mayer mit 136 Ringen und Aline Grieshaber mit 133 Ringen. Bei den Herren siegte Felix Heinrich mit 144 Ringen (von 150 möglichen) vor Sascha Jovanovic mit 142 Ringen und Karol Sosnowski mit 141 Ringen. Ebenfalls 141 Ringe erzielte Alexander Reichel. Bei den aktiven Schützinnen gewann Barbara Bopp-Karrich mit 140 Ringen. Zweite wurde Sandra Schmid mit 134 Ringen vor Thea Meisner mit 131 Ringen. Bei den aktiven Schützen ging der erste Platz an Erik Hempel mit 144 Ringen vor Norbert Heinrich, ebenfalls 144. Dritter wurde Andreas Riehm mit 143 Ringen. Die Mannschaftswertung entschied das Team der Sparkasse Reichenau mit 424 Ringen klar vor PSV Konstanz, das 410 Ringe erzielte. Platz drei erreichte Team Seekind mit 408 Ringen. Mit ebenfalls 408 Ringen ging Platz vier an das Team Black Panthers. Die komplette Ergebnisliste kann auf der Homepage www.sgkonstanz.de eingesehen werden.